
Herrn  
Bezirksbürgermeister H.-J. Franz  
Bezirksvertretung Mitte  
der Stadt Bielefeld  
per Mail  

11.10.2018 

Ergänzungsantrag zu TOP 9 (Drs.-Nr. 7286) der BV- Mitte-Sitzung am 
11.10.2018:  

Konzept zur Attraktivierung Handyparken in Bielefeld-Mitte:  

Die Verwaltung wird gebeten, zur nächsten Sitzung der BV-Mitte ein tragfähiges 
Konzept zur Attraktivierung des Handyparkens in Bielefeld-Mitte vorzulegen 
mit dem Ziel, die Nutzerzahlen und Benutzerfreundlichkeit nachhaltig zu 
erhöhen.  

Begründung:  
In der Vorlage wird erneut über die bislang zurückhaltende Nutzung des 
Handyparkens in der Innenstadt berichtet, eine Antwort zu den Gründen bleibt die 
Vorlage leider schuldig. Berichte von Nutzer machen deutlich, dass insbesondere die 
Parkzonen schlecht ausgewiesen sind und die Bewerbung bislang höchstens 
zurückhaltend stattgefunden hat.  

Mit freundlichen Grüßen  
gez. Frederik Suchla 
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